

Frühjahrswanderung rund um den Lovoš am 30.4.2016

Am 30. April hatte der Klub der tschechischen Touristen traditionsgemäß zur Frühjahrswanderung rund um den Lovoš eingeladen – und es kamen wie in jedem Jahr viele Hunderte. Auch eine Busladung Coswiger Wanderfreunde war wie schon seit Jahren angereist. Zunächst nach Dubičky – auf dem herrlichen Aussichtspunkt neben dem Wallfahrtskirchlein St. Barbara, das extra für diesen Besuch aufgeschlossen worden war. Dort wurden die Coswiger schon von Bürgermeister Dr. Milan Dian und anderen Lovosicern mit einem köstlichen Frühstück erwartet.



Der nächste Programmpunkt war ein besonderer – die letzte Gelegenheit, zum Tag der offenen Tür noch einmal zu Fuß über das letzte Teilstück der Autobahn D8 und durch die zwei langen Tunnel dieses Abschnittes zu spazieren. Hochinteressant und hoffnungsträchtig – im nächsten Jahr soll die Fahrt zum Frühstück in Lovosice bzw. Coswig realistisch sein.

Und dann wurden die Wanderstiefel fester geschnürt, um den Aufstieg auf den Lovoš bei inzwischen sommerlicher Hitze in Angriff zu nehmen. Gut, dass kühle Getränke auf dem Gipfel bereitstanden.

Nach einem letzten Stopp in Teplice und einer sehr interessanten und schönen Stadtführung durch die alte Bäderstadt blickten die Teilnehmer auf einen reichhaltigen Ausflug mit den tschechischen Partnern zurück. Im Gepäck die Vereinbarung, sich im Lauf des Jahres ganz unkompliziert mit Mitgliedern des Lovosicer Klubs der tschechischen Touristen irgendwo an der Grenze zu einer weiteren gemeinsamen Wanderung zu treffen.



Ausblick von Dubičky
Teplice, Pestsäule

